ALBAGRIP

Periódico independiente

DIARIO

Oficinas: Mayor, 47

Ano XXVIII.-Número 7.035

Director-propletarie: ELISEO RUIZ: Dirijase la correspondencia al Apartado de Correos número 19

Viernes 20 de Febrero de 1925



ONCEPCIÓN SERNA Y SERNA

fallecido

lunoneda argenici

Su prima, María Serna, viuda de Navarro Córcoles; sus sobrinos, Antonio, Soledad y María Navarro Serna; sobrinos políticos, Enriqueta Rubio. Julio Martínez Parras y Guillermo Perra, y den as parientes,

> Ruegan a sus amigos que se sirvan encomendar a Dios el alma de la finada y asistir al entierro, que se verificará mañana, a las cuatro de la tarde, y al funeral, que tendrá lugar el lunes, a las diez, en la Rectoría de San José, quedándoles agradecidos.

Albacete 20 de Febrero de 1925.

El duelo se recibe y despide: Tinte, 20.

CRONICAS DE LA CAMPAÑA

(DE NUESTRO REDACTOR ESPECIAL)

Esperando al Alto Comisario.—Órdenes para un proyecto — Hacia la línea definitiva. - Familias moras pidiendo la paz Guerra civil entre los cabileños - Días de agua.

Se desea, se anhela por equi el regreso del general Primo de Rivera; su vuelta a esta zona es más desea da cuanto más la dilata, pues, aunque todo està tranquilo, se quiere dar cima a todo el problema africano v no son pocos los punt s que habrá que atar, si bien se tienen ya sujetos los más importantes.

eld Por lo pronto ya se han dado ordenes por el Alto Mando para que los logenieros militares de la zona eloccidental hagan un estudio, h biedes en cuenta les condiciones estre-

tégicas del terreno, para un proyecto que sea soficiente para conso idar la linea definitiva de modo que cualquier punto de ella pueda recibir en cualquier tiempo inmediato auxilio, y sirva de partida para emprender ofensivas. La orden se ha dado con caracter de urgencia y tengo las mejores noticias de quienes zación, el orden, ni la autoridad s e han encargado de hacer tales que para ela ac hebia sejas abigutabia

Esto es transcendental para nues- . Siguen presentándose muchas faestré porvenir en Marruecos. Ya no miles moras de Anyera sometiéna podrán ocurrir de ese modo las trágicas sorpresas. Asi no habrá necesidad de distraer una enorme canti dad de millones p ra sostecimiento de un Ejército numeroso, expuesto siempre a ser victima de traiciones. ¿Qué se ordeda má ?. Se ordena que los que estudien el proyecto no pierdan de vista cuanto se relacio-

na con los depósitos de viveres v municiones, con el alojamiento para el personal, con lugares donde pue da permanecer el ganado y el materior, con los hornos suficientes para panificación para pue no f lte pan a los soldados, améa de no descuidar comunicaciones radiotelegrafi: s. enfermerias, cuartos de higiene, servicios sanitarios, alumbrado, etc,

¿Está bien lo dispuesto? Estamos conformes con ello, como tam bien aprob mos y con nosotros los le tores, y España entera, que no se hagan obras que más tarde puedan ser obstácu o para cuanto se estuno han de redundar en provecho.

Bastante dinero se ha consumido en estes tierras inutilmente, solo porque no hemos tenido la organinecesarios.

ab ash a sommela am a ori dose al Majzen y depositando en manos de nuestros militares centenares de fusites. Nos cueutan los campesinos sometidos que han es. tallado una verdadera guerra civil entre su c.bila y las vecinas N die se entie ade allí, después de la de rota. Tiembian de pánico cuando ven volar un aeropiano y ya no se acerca

ni quo al peso de nuestres colum nes expioradoras. Algúa dispero a lo lejos, para der fé de existencia, y nada más. Se apagó el fuego de la rebelión.

Así o dicen y lo sostienen los so metidos, más nada debe fi rse Esp.ñ. de quienes tantas veces hicie-

THEY KILL BY HOWEVE L'ev-mos unos días de viento, de frio y de sgu. Esto nos hace recordar aquellos dias tristes en que nuestro Ejército, después de la muerte del general Serrano y de otros valerosos jefes, se encontro aisiado por las aguas en el comino de Xauen a Tetuan. Gracias a Dios ahora esta combiada la situación.

SANTIAGO JIMENEZ DEL REY. Tetuán, Febrero de 1925.

(Prohibida la reproduce on)

Teatro Cervantes

Hoy viernes de moda, se celebrará en dia en el proyecto, y cuyos gastos, seate teatro una gran función de cinematógrafo, dedicada a las señoras y sefioritas. Se estrenará la hermosi«ima película dramática, en cinco partes, titulada «Odette», inte pretada por la genial artista Italiana Francesca Bertini, verdadera estrella del arte mudo, euya film ha logrado un éxito extraordinario en cuantas poblaciones se ha proyectado.

También se estrenará la primera película de la colección «Eirgancias», que lleva por titulo «Como se hace un ma niquis, en dos partes y en colores, de argamento inte esante, donde hallarán las s-fioras novedades en trejes, y sombreros confeccionados por los más afamados modistos de París y Londres.

Sectiones por tarde y noche.

SUCESUS

MALTRATADA

La Guardia civil de Narpio comunica la det-nción de Antonio Moreno y tres h j s suyas lismadas Carmen, Felisa y María, por promover un escándalo y haber maltratado a María Sanchez Sanches y a su hija Isabel, vecinos todos de dicho pueblo.

Interviene el Juzgado municipal. MULTA

Por es ándalo le ha sido impuesta mulia gubernativa de 75 pesetas, a la vecina de esta capital Antonia Lopes Torrecilia, con domicilio en la calle de la Cruz, número 51.

COLEGIO DE MÉDICOS

Este Colegio Provincial de Médicos. Cemienza a ver para un porvenir inmediato una brillante labor cultural. Uno de los más consolidados y brillantes prestiglos médicos españoles vendrá en breve a Albacete a inaugurar sus Conferencias científicas. El doctor Gregorio Marshón, ha anuciado que vendrá muy gustosamente a inaugurar el curso, pronunciando una de sus magistrales conferencias de propia investigación, labor que le ha valido la estimación más elevada de los C-ntros científicos del mundo entero, cuando ata se halla en plena juventud.

También cuenta este Colegio son muy Valiosos ofrecimientos de eminentes personalidades científicas españolas, que vendrán a honrar con sus admirables lecciones el Salón de Actos del Colegio,

Oportunamente se Irán fijando las respectivas feches de cada conferencia, que tenemos la seguridad de que hab án de constituir verdaderos scontecimientos del campo médico albacetence,

NECROLOGIA

Víctima de crónica dolencia, ha rendido su tributo a la muerte en e-t. c.pit. la distinguida señora done Cone peion Seina y Seina, bij del difunto Procurador de los Tribunales y ex Presidente del Casino Primitivo don Manuel Serna Franco.

La finada gozaba de generales y merecidisimas simpatias entre la buena sociedad ab cetense y entre cuantos tuvieron ocasión de estimar en su justo mérito las relevantes virtu les que la adorn: b n.

Euvi-mos la sincera expresión de puestro más sentido pés me a los sobrinos y demás femilia de la fi-Allbije B

Con numerosisimo acompañamiento, se efectuó esta tarde el sepelio del cadáver de la preciosa niña Cerme ita González Senz, hija del Cajero de esta Sucursal del Banco de España don Antonio González.

Era esta monisima criatura, fallecida a los ocho años de edad, el encanto dei hogar de los señores de González, a cuya justa pena nos asociamos cordialmente.

DE LA PROVINCIA

El Ayuntamiento de Casas-Ibánes acuerda sacar a pública licitación el arbitrio sobre pesas y medidas.

Se encuentra notablemente mejorada de au enfermedad, en Villar de Chinchilla, el hacendado don Fidel Ortiz.

En Fuensanta ha quedado expuesto al público el padrén de cédulas persenizokizitzoen